
                       

｢ガバナーと共に｣ 

｢桜梅桃李｣多彩な人華を咲かせあう心地よいロータリーを   

           2023年 6 月 29日 №.1003 

 

 

◆会長挨拶（池元 ことみ会長） 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんばんわ‼ 

2022〜2023年度『黄梅桃李』多彩な人華を咲かせ合う心地よ

いロータリーを‼をターゲットに一年間例会を楽しみましょ

う‼とやってまいりました。皆さん楽しめましたでしょうか？ 

桜は桜、梅は梅、桃は桃、李は李として、それぞれが自分らし

く輝き光りロータリーを通して夢を叶えて欲しいが、RIジェ

ニファー.ジョンズの『イマジンロータリー』でした。夢を叶

えるのは自分自身です。パスト会長会でやりたいこと何でも

やっていいよ、皆で後押しするよと、力強い言葉を頂き本当に

嬉しく出発させて頂き、あっという間の一年間でした。楽しか

ったです。6月８日に 1000回例会も盛大に行うことができま

した。私は、夢を叶えることが出来ました。本当にありがとう

ございました。 

池元年度 1003回で、散会致します。 

本日も例会楽しみましょう‼ 

 
 
◆名誉会員バッジ贈呈 

永瀬 喜子 会員 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
◆幹事報告 
（中島 育子幹事） 
 
・6/26 ガバナー・ガバナー

エレクト合同事務所 

国際ロータリー第2610

地区ホームページリニュ

ーアルのご案内が届く。

（6/26会員各位へ送信済） 

・6/27 ガバナー・ガバナーエレクト合同事務所 

財団室 NEWS 2023年 7月号が届く。友愛の広場にもございます

のでご覧下さい。 

・創立 20周年報告書をお手元に配布いたしました。準備段階の事が

書かれております。これからの事に役立つと思いますので大切に

保管ください。   

・本年度をもって永瀬喜子会員が名誉会員に、また、中川昭栄会

員、中嶋満会員、橋本恵子会員が退会されることになりました。 

  

◆委員会報告（塩野 正幸青少年・国際奉仕委員
長代理） 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ご挨拶（橋本 恵子会員） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



◆クラブフォーラム 

 ～一年を振り返って～  

会長             池元 ことみ 君 

会員増強委員長        藤本 和久 君 

奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員長      塩野 正幸 君 

R財団・米山記念奨学会委員長     松田 和仁 君 

公共イメージ委員長      新 陽一郎 君 

管理運営委員長代理      中島 育子 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆下期・年間出席表彰

（出席委員会) 

（下期のみ） 

  山内 隆 

  本島 大昌 

 

（年間） 

  藤本 和久  

  林  哲也 

  池元 ことみ 

  小柳 善裕 

  松田 和仁 

  中島 育子 

  野澤 誠治 

  新 陽一郎 

  塩野 正幸 

  西川 隆司 

  織部 資子 



 

 

 

 

 

 

 

 

◆出席報告 

(吉見 聡出席委員長) 

● 出席率：56.18％    

● 出席者：44名 /24名 

● 出席補填： 1名 

● 出席免除者：0名 

● メーキャップ：0名 

 
 
◆ニコニコＢＯＸの発表 
(小野島 寛和委員長) 
 
池元 ことみ会長  

皆様、一年間お世話になりまし

た。感謝です。 

大谷選手、昨日 2本のホームラ

ン、凄いです。 

一年間御苦労様のメッセージ付きで、今日真っ赤なバラの花束が届

きました。彼氏かと思いきや、彼女でした。 

中島 育子幹事 

一年間、色々とありました。皆様、本当にありがとうございまし

た。 

浅野 昭利 

池元会長様、一年間おつかれさまでした。 

小柳 善裕  

池元会長、中島幹事、一年間お疲れ様でした。 

オット忘れてはいけない、ＳＡＡ野澤選手、豪腕での仕切お見事で

した。 

永瀬 喜子  

何やかんやとありがとうございました。 

ロータリークラブは間違いなく不滅です！ そしてこの白山石川ロ

ータリークラブは地区最高のクラブです！ 誇りをもっての躍進に

心より期待いたしてます！ 

橋本 恵子 

大変長くお世話になりありがとうございました。これからも益々白

山石川ロータリークラブの繁栄をお祈り申し上げます。 

どこかで見かけたら必ずお声掛けてね。 

 

塩野 正幸  

奉仕プロジェクト委員長を一年間させて頂きました。職業奉仕委員

会の方々、社会奉仕委員会の方々、青少年・国際奉仕委員会の

方々、お世話になりました。ありがとうございました。 

野澤 誠治  

一年間、ＳＡＡをさせて頂きました。皆様、ありがとうございまし

た。 

林 哲也 

池元会長、中島幹事、おつかれさまでした。一年間ありがとうござ

いました。 

藤本 和久 

池元会長、中島幹事、一年間お世話になりありがとうございまし

た。 

新 陽一郎 

池元会長、中島幹事、一年間大変におつかれさまでした。 

桜梅桃李のまま様々な花が咲き誇った一年間で、とても楽しく有意

義なＲＣ活動でした。大変にありがとうございました。 

新本 雄一 

池元会長をはじめ役員・委員長の皆様、一年間おつかれ様でした。 

私は、のっぴきならない用事があり、例会を二週連続で休んでしま

いました。申し訳ございません。理由はこの後の懇親会でお話しし

ます。 

山根 純子  

池元会長、中島幹事、一年間おつかれ様でした。 

野澤会場監督、ご指導ありがとうございました。 

 

本日合計 22,000円   今年度累計 843,500円 

 

◆地区出向の振返り 
(永瀬 喜子国際青少年交換委員会委員) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1年間お疲れさまでした！！ 


